



OFERTA EXPORTABLE. El Proyecto de Actualización de la Oferta Exportable Nacional, se realizará con la asistencia técnica de más de 50 encuestadores en el sector empresarial. Informan: Lic. Federico Schonenberg, ministro de Comercio Exterior; Lic. Angela de Orsenigo; Lic. Elmer Velásquez y Atilio Martínez, del MICE y Lic. Rolando Monterrosa de ASI y COEXPORT.

nenberg, ministro de Comercio Exterior; Lic. Angela de Orsenigo; Lic. Elmer Velásquez y Atilio Martínez, del MICE y Lic. Rolando Monterrosa de ASI y COEXPORT.

—Foto de LA PRENSA, por Malena.

Actualizan oferta exportable de C.A.

Actualización de la oferta exportable de Centro América, se está haciendo mediante encuestas en las diferentes industrias. En El Salvador más de 50 técnicos elaboran esa actualización de datos a partir de este día.

Así lo informaron ayer en forma oficial, personeros de la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI; del Comité de Exportadores, COEXPORT y del Ministerio de Comercio Exterior, con el apoyo de estudiantes en su periodo social de la Universidad José Matías Delgado, quienes son los encuestadores.

Las entidades gremiales antes mencionadas, señalaron la importancia que tiene la cooperación que el sector empresarial nacional ofrezca, al suministrar la información que los técnicos requerirán, quienes estarán debidamente acreditados e identificados.

El Proyecto de Actualización de la Oferta Exportable Nacional, es complemento para la misma información de los otros países del área y ofrecer información básica para los encuestadores. Al iniciarse este día la tarea de recopilación de informa-

— Pasa a la página 15 —



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. INFORMA. Cristina de Girón, secretaria del Colegio de Contadores Académicos, informa que la disertación de este jueves en el Hotel Camino Real, sobre devaluación, ha despertado gran interés.



—Foto de LA PRENSA, por Payán. ADOPCIÓN. Una valiosa labor de adopción de menores desamparados realiza el Departamento de Adopción de la Procuraduría General de Pobres. Informa la Dra. Emilia Albertina Montoya.

Se investigue desaparición de empleado, piden

Que la Comisión de Derechos Humanos y la de Paz, investiguen la desaparición de un empleado de la Dirección General de Recursos Naturales Renovables, pide angustiada madre.

La señora Nohemi del Valle, madre del agrónomo desaparecido desde hace dos años, Rafael Castillo del Valle, manifestó lo anterior en vista de que pese a los constantes llamados e investigaciones que ha realizado sola, no ha podido dar con el paradero de su hijo, quien fue sacado de la

— Pasa a la página 39 —

Conferencia de la Asociación Planificación

"La Tierra y el Desarrollo Integral para El Salvador", es el tema a desarrollarse durante conferencia patrocinada por la Asociación Salvadoreña de Planificación, el 16 del presente mes en el Hotel Camino Real.

Los disertantes serán los profesionales licenciados Juan José Solórzano y Guillermo Morales, así como el ingeniero agrónomo José Gustavo Molina, expertos del sector agropecuario nacional.

El mencionado evento se iniciará a partir de las 4:30 de la tarde del mencionado jueves 16, y asistirán personalidades interesadas en la materia a abordarse, señalaron los informantes organizadores del mencionado evento.

— Pasa a la página 15 —

Comisión visita a reclusas políticas

Las 33 reos políticas que todavía se encuentran detenidas en la Cárcel de Mujeres, fueron visitadas ayer por la Comisión de Derechos Humanos y un grupo de periodistas nacionales, a efecto de constatar las condiciones en que se encuentran.

Más de media hora tuvo que esperar el presidente de la Comisión, monseñor Frey Delgado, a efecto de que los periodistas ingresaran al plantel, quienes esperaron impacientes afuera, casi una hora.

Por fin el clérigo logró hacer los contactos pertinentes para que los reporteros

ingresaran al centro de reclusión y conversaran abiertamente con las reclusas que no se han acogido a la Ley de Amnistía, porque no entran en los alcances de la ley.

La visita, que fue calificada de "sorpresiva" por monseñor Delgado, se realizó por todas las instalaciones, incluyendo bartolinas, salones de recreo, área verde, etc., así como en el lugar destinado a las reclusas por delitos comunes.

Fueron unánimes las reos en explicar que dentro de esas instalaciones no reciben malos tratos; realizan muchas labo-

— Pasa a la página 35 —



DENUNCIA PLAGIO. Dr. Rolando Siu Rodríguez, denuncia el plagio de una canción de su inspiración.

Concierto benéfico de la Sinfónica en Teatro Nacional,

Un Concierto de la Juventud, a beneficio de la Unidad de Diálisis del Hospital de Niños "Benjamin Bloom" ejecutará hoy a las 5 y 30 de la tarde, la Orquesta Sinfónica de El Salvador. La actividad, se informó, ha sido promovida por el Cámara Junior de El Salvador y se efectuará en el Teatro Nacional.

La Orquesta Sinfónica de El Salvador estará bajo la dirección del maestro Gilberto Orellana h., e interpretará las siguientes obras: Sinfonía No. 7-IV Movimiento; "Amor sin barreras"; "Mi bella dama"; "España"; "La pantera rosa"; "My life"; "No puedo apartar mis ojos de ti"; "Atrapados en los clásicos".

El Concierto de la Juventud, incluye además la actuación especial de Angel Gutiérrez, Ramón Jordán, Hector Rodas, Alberto Caminos y del guitarrista Américo Mazariego.

La celebración de este evento eminentemente cul-

— Pasa a la página 36 —

Llegan 155 periodistas a conocer la situación

Ciento cincuenta y cinco periodistas de 45 diferentes naciones del mundo, llegarán a El Salvador en busca de los hechos reales de la situación centroamericana.

La presencia de ellos la financia la Conferencia Mundial de los Medios de Comunicación, que patrocina "News World Communications".

Es opinión de la Conferencia Mundial de los Me-

dios de Comunicación que en una atmósfera de intercambio abierto entre personas expertas y de buena voluntad surgirán inevitablemente semillas pequeñas de verdad capaces de crecer en cualquier parte del mundo.

La delegación que visitará Centroamérica está integrada por propietarios de medios de comunicación, publicadores, edito-

— Pasa a la página 36 —

Ofendido por "plagio" autor de una canción

Ofendido por el plagio de una canción de su inspiración, se muestra el Dr. Rolando Siu Rodríguez.

Explica que la canción "El Salvador", que fue grabada, es un plagio de la obra "Dios Quiso", de la cual es autor el denunciante, tanto de la letra como de la música, habiéndole alterado algunas partes de la primera estrofa y dos frases de la cuarta estrofa, cuando la grabaron.

La nota en que denuncia

dicho plagio, suscrita por el Dr. Siu Rodríguez, dice así:

"San Salvador, 3 de junio de 1983. Señor director de LA PRENSA GRAFICA, don José Dutriz, presente.

Hago referencia a la noticia del domingo 29 de mayo de 1983, página tres, del rotativo que usted dirige "Telemaratón" da un informe de fondos", en la cual, publica una carta firmada por el Lic. Antonio Villa-

— Pasa a la página 34 —

Llega fertilizante de Rumanía al país

A bordo del buque libiano "Silver Zephir", llegaron al Puerto de Acajutla veinticuatro mil trescientas cuatro toneladas métricas de fertilizante rumano, que han sido canjeadas por dos mil ciento ochenta y cinco toneladas métricas de café salvadoreño, informa el Banco de Fomento Agropecuario.

Dicha transacción, de producto por producto, dijo el portavoz del BFA, equivale a tres millones quinientos cuarenta y ocho

mil, trescientos ochenta y cuatro dólares, siendo fórmula 16-20-0 el cargamento rumano, por parte de la cosecha 1981/82, café lavado, tipo árbitro con calidad Central Standard, que se enviará hacia ese país, dirigido a la compañía "Danubiana de Rumania", que es la firma con que se realizó el canje mencionado.

En la operación, agregó, se utilizaron los servicios

— Pasa a la página 50 —



VISITA CDH. El embajador de Australia para México y Centro América, Sr. Cavan Hogue (centro), visita la Comisión de Derechos Humanos, acompañado de los señores William J. Hemming y Neil D. McCann, de la misma embajada y del cónsul cana-

diense Sr. John D. Wimpole. Son atendidos por monseñor Frey Delgado (izquierda), miembro de la citada Comisión, quien da a sus visitantes amplia información sobre la labor realizada.